



発行所
各務原市蘇原新生町2-63
岐阜県立各務原高等学校
同窓会
TEL (058) 383-1015(代)
印刷所
三進社印刷所
TEL (058) 245-3624

同窓会員の皆様へ

同窓会会長 石田雄幸



この同窓会報「きなし」が同窓会員の皆様のお手元に届きます頃は、暑い夏の盛りでございます。皆様におかれましては、益々の健康、ご活躍の事とお喜び申し上げます。

近年、日本列島において、あらこちらで眠っていた火山が突然に噴火を始めたり、季節外れの、大型台風や豪雨にみまわれたりと、穏やかでは無い状況が続いているような気がします。

我々の母校は、着実に時を重ね昭和46年開校以来44年目となっております。毎年3月1日卒業式の前日に行われる同窓会入会式によ

り、新会員を迎えると同時に、修身会費（現行五千円）を納めて頂いております。この会費が同窓会の活動費になっております。生徒数が減っている中、同窓会員は増える一方で、収支バランスは難しくなるばかりですが、何とか皆さまに活動の様子をご理解いただきたく、毎年、会報の作成と総会の開催を行っております。支出の多くを占める会報の発送代を減らすべく、昨年からはweb閲覧を原則とさせていただきます。また、総会を盛り上げる案として、三十周年以降は、一期から順に、四十周年以降は、一期・十一期の2学年の合同学年同窓会としてお願いしています。

同窓会の入会式では、各クラス二名の評議員を選任し、委嘱状をお渡ししておりますが、自分のクラスの評議員さんが誰か、記憶に残っていない方もいらっしゃると思います。幹事学年の世話人にはこの評議員さんを頼りにお願しております。世話人のご案内が届くと「なぜ自分に？」とびっくりされる評議員さんいらっしゃいます。認知度が低く、毎回不安なスタートですが、さすが選ばれし方々、短い準備期間に3、4回会合を持ち、学年の仲間に声かけを進め、多くの皆さんが参加して下さっています。本当にありがとうございます。昨年は、総会前に母校訪問の企画もあり、卒業以来初めてという方には新鮮な感動があったと聞きました。

今年7期・17期が幹事学年です。今年の評議員（世話人）の方々も大活躍で準備を進めて下さっています。幹事学年では無くても、ご参加して下さる方大歓迎です。詳細は別掲をご覧ください。一人でも多くの皆さまのご参加をお待ちしております。

同窓生の皆様には、益々ご健勝のことと心よりお喜び申し上げます。平素は各務原高等学校発展のためにご支援・ご協力を賜り誠にありがとうございます。平成27年度も暑い夏を迎えました。857名の各務原高生は、勉学に部活動に活気に満ちた毎日を送っています。

4月末に始まったインターハイ予選では、剣道部の東海総体出場、ラグビー部、サッカー部の上位入賞など、これまでの練習の成果を十分発揮するとともに、次の大会でのさらなる向上を約束する成果を収めました。吹奏楽部は、

校訓を具現化するために

学校長 杉原 整



各務原高校の卒業生の会員の皆様、淡々肅々の同窓会活動の一端を、簡単にお伝えいたしました。が、少しでも興味を持っていただき、ご理解とご協力をお願いいたします。五十周年も目の前であり、同窓会として何ができる



か、微力ではありますが母校の発展に寄与できればと考えます。結びに、会員の皆様の益々のご繁栄とご多幸を祈念いたしまして、あいさつとさせていただきます。

第25回定期演奏会に世界的に著名なヤン・ヴァンデル・ロースト氏を客演指揮者としてお招きし、期待通りの演奏を披露しました。600名を超える皆様に演奏を楽しんでいただけたいことが何よりの喜びでした。野球部は、第97回全国高校野球選手権岐阜大会において、2回戦 恵那南に6対2と勝利しましたが、3回戦 各務原西には0対2と惜敗しました。しかしながら、各務原高生らしい礼儀正しくさわやかなプレーと最後までやりきる姿勢に、スタンドを埋めた有志生徒300人以上の声援に応えました。本校には、「頑張る生徒を精一杯応援する文化」が根付いていることを改めて確認しました。こうした文化の土台となる生徒ひとりひとりの謙虚さと向上心は、本校生徒のもっとも誇るべきところ

こうした取り組みは、本校創設期に掲げられた『開拓者精神』創造・挑戦・協同という校训の具現化にほかなりません。先輩の皆様が築いてこられた伝統の上に、新しいページを付け

「同窓会マジック」体験記

6期生 新藤 公人



家の近所ということもあってほぼ毎日のように母校の校舎を眺めてはいたのに、校舎の中に入るのは実にほぼ10年ぶり。実際に入ってみると在学当時にあこがれていたエアコンが各教室に付いていることにまず驚き、同時に、校舎内の様子が在学当時からあまり変わっ



加えることができるよう、これからは生徒とともに努力してまいります。機会がございましたら、母校にお立ち寄りください、ご指導、ご助言をいただけることを願っております。

ていないことにホッとする。

各務原高校第6期の評議員の一人にもかかわらず、特に何も貢献していない「な〜んちゃって評議員」としてここ何年か過ごしてきた自分が、10年に1度のローテーションで回ってくる同窓会総会に世話役として久しぶりに参加。今回の準備作業にはこのような浦島太郎的な状況から加わりました。

とは言っても、同じ高校で3年間を過ごした絆というのはいかにあるもので、ホントに久しぶりに会う同級生だというのにはほとんど緊張感なしに話ができるのが不思議なところ。また16期の人たちとは初対面にもかかわらず理由なく親近感を抱いている自分に驚きました。やっぱり同窓生というだけでこれだけ違うものがあるんですね。



この時は、一人密かに「これは『同窓会マジック』に違いない!」と思っていました。

9月21日18時、平成26年の同窓会総会がいよいよ開会。事業/会計報告、事業計画/予算などの議事に続いて、お待ちかねの懇親会がスタートしました。

在学当時から全然変わっていない人、いろいろな意味で変身を遂げた人など、参加者は人さまざまでしたが、ここでもやっぱり「同窓会マジック」をあらためて感じることに。誰と話をしてもアラ不思議、久しぶりどころか在学時代にほとんど縁がなかったような人ともいきなり話が弾むじやないですか。自分でもびっくりです。さらにさらに、会の最後に参加者全員で歌った校歌もそう。何十年ぶりのはずなのに、伴奏が鳴る

とみんながごく自然に校歌のメロディーに合わせて歌っていることに「同窓会マジック」を実感したのです。と、あれやこれやで今回は世話役をやらせていただいたおかげもあり「同窓会マジック」をいろいろな場面で体験することができ、新たな思い出となりました。

同窓会に参加して

16期生評議員 村瀬 憲司

次回の7期と17期の皆さんもぜひ同窓会に参加して「同窓会マジック」を体験してみてください。



ました。残念ながら卒業時の担任だった恩師は出席できませんでしたが、電話で話すことができました。驚くほど私のことを覚えていてくださったとても楽しい時間を過ごすことができました。16期の出席者は64名、これが多いのか少ないのかわかりません。ただできることはやったという満足感がありました。

同窓会?この年になってそんなの楽しい?評議員?面倒臭!昨年5月に届いた葉書を見た時の率直な感想でした。これが間違っていたと気付くのはもう少し後になります。一度くらい様子を見に行ってみようかと何十年かぶりに母校に行ってみました。各クラス2名22名の評議員、半分とは言わないけど7〜8人は来てるかな?と期待しながら会議室に、16期の出席者は...2人!会議の内容は9月の同窓会参加者を一人でも多く集めること、もう一人の評議員青山君と顔を見合わせました、ポカーンと。正直、どうやってこの場から逃げ出そうかと考えていました。それがそんなわけにもいかな

のでとにかくできることをやろう。連絡できる人に片っ端から連絡してそれを拡散してもらおうしかないという方針になりました。後に26年前の実家の住所に出欠葉書を送りますが、同窓会当日に手元から聞き、この判断は間違っていないことが嬉しかったですね。私も15年も20年も前に交換した携帯電話の番号に上から順に恐る恐る電話しました。実はこの辺りから楽しくなってきました。同窓会当日にも感じた不思議な感覚でした、十数年ぶりに話す相手と最初から普通に話せるんですね、まるで先日会ったばかりのように、これが同級生なのかと感じ

ました。卒業から26年、別々の道を歩んで色んな意味で丸くなってた同級生や恩師と再会して過ごした楽しい時間、最高でした。当日デジタル一眼を持って撮影していたおかげで、より多くの人と話ができよかったです。まだまだ書きたいことは山ほどありますが、毎年開催される期毎の同窓会、迷っている人に声を大にして言いたいです、最高に楽しいですよ!是非参加してください。最後に去年参加された全ての人にお礼を言いたいです。ありがとうございます!特に青山君、ありがとう!9年後にまた会いましょう!



卒業生そして職員として



藤澤 博子

各務原高校同窓生の皆様には、ますますご健勝のことと存じます。私は平成18年度から平成26年度までの9年間各務原高校に勤務しました。同校の卒業生(22期生)として勤められたことを大変うれしく思います。

赴任当初、学生時代とのギャップに驚いたものです。制服もかわいらしいものになり、トイレがドライタイプになり明るくとてもきれいになっていました。また、開放感があり、とても広かった職員室が、耐震工事後、間仕切りができていました。林間学校や強歩大会の行事もなくなり、時代の流れを感じました。更に、部活動では、輝かしい成績を残していたレスリング部が廃部となっており、驚いたとともに、所属していた囲碁部が続いていたことにほっとしました。

平成20年には姉妹校のケンモア高校へ引率しました。30年近く続いている伝統のある行事となっています。生徒にとり、この多感な時代にホームステイを通して約1週間の研修を行う意義は大きく、この異文化交流は、今後の人生にも大きく影響を与えると感じました。

私が中でも印象に残っているのは、2年間理科の担任をさせていただいたことです。高校時代に生活していたクラスで担任として再び過ごせたことは、とても感慨深くありがたかったです。現在、定員割れの状況が続く、進学状況も以前ほどの活気があるといえませんが、今も昔もユニークな生徒が集まる面白いクラスでした。特に、理科最大のイベントである課題研究にけるエネルギーは大変なもので、1年をかけて1つのテーマに取り組みます。ある生徒に、どんな研究をしているのか尋ねると、目を輝かせながら内容を話してくれたこともありまして、何度も繰り返し実験し、試行錯誤の末まとめ上げます。そして迎えた当日の発表は堂々たるもので、活発な質疑応答もなされました。どの班も自信を持っており、普段の授業や生活以上の生き生きとした一面を見ることができました。

部活動においても、強化部が中心となって毎年、東海大会や全国大会に出場し活躍しています。ありがたいことに私は囲碁部の顧問をさせていただきました。初心者も何人も有段者になりました。個人戦ではなかなか勝てないので、団体戦で勝つためには、どんな練習をしたらよいかと生徒と策を練ったものでした。東海大会や全国大会に出場が決まり、おかげでいろいろな土地に引率することができました。こうしてすばらしい思い出を胸に刻んできました。

毎年9月に行われている同窓会では、パワーあふれる先輩方にお目にかかり、各務原高校の将来像について熱い議論を闘わせていらっしゃるお姿が印象に残っています。50周年に向け、同窓会の皆様とともに、各務原高校の歴史の一端を担っていると実感しました。

各務原高校は本当にすばらしい学校です。と同時に愛する母校です。その学校の卒業生として、また、職員として僅かではありますが、一つの歴史を刻めたことを誇りに思います。今後は、各務原高校応援団の一員として、母校の益々の発展のために貢献したいと考えております。

大会に出場し活躍しています。ありがたいことに私は囲碁部の顧問をさせていただきました。初心者も何人も有段者になりました。個人戦ではなかなか勝てないので、団体戦で勝つためには、どんな練習をしたらよいかと生徒と策を練ったものでした。東海大会や全国大会に出場が決まり、おかげでいろいろな土地に引率することができました。こうしてすばらしい思い出を胸に刻んできました。

毎年9月に行われている同窓会では、パワーあふれる先輩方にお目にかかり、各務原高校の将来像について熱い議論を闘わせていらっしゃるお姿が印象に残っています。50周年に向け、同窓会の皆様とともに、各務原高校の歴史の一端を担っていると実感しました。

各務原高校は本当にすばらしい学校です。と同時に愛する母校です。その学校の卒業生として、また、職員として僅かではありますが、一つの歴史を刻めたことを誇りに思います。今後は、各務原高校応援団の一員として、母校の益々の発展のために貢献したいと考えております。

各務原高校は本当にすばらしい学校です。と同時に愛する母校です。その学校の卒業生として、また、職員として僅かではありますが、一つの歴史を刻めたことを誇りに思います。今後は、各務原高校応援団の一員として、母校の益々の発展のために貢献したいと考えております。

各務原高校は本当にすばらしい学校です。と同時に愛する母校です。その学校の卒業生として、また、職員として僅かではありますが、一つの歴史を刻めたことを誇りに思います。今後は、各務原高校応援団の一員として、母校の益々の発展のために貢献したいと考えております。

部活動の記録

平成26年8月・27年7月

▼サッカー部

○全国高校サッカー選手権岐阜県大会 2位

▼ラグビー部

○全国高校ラグビーフットボール大会岐阜県大会 3位
○岐阜地区高校総体 優勝
○全国・東海高校総体岐阜県予選 3位

▼剣道部

○玉竜旗高校剣道大会 男子団体 5人抜き 堀光希
○全国・東海高校総体岐阜県予選 女子個人 5位 岩田結以 (東海大会出場)

▼弓道部

○全国高校選抜大会岐阜県予選 男子個人 優勝 村松利規

▼囲碁部

○全国高校囲碁選手権大会岐阜県大会 女子団体戦 第3位
田中陽向・加藤彩乃・近藤杏香

同窓会からのお知らせ

■「30年目の同窓会」と銘打って開催してまいりました卒業期ごに幹事をお願いする形の懇親会に入学試験での出会いから数えて30年目ということで、今年は17期生の皆様が幹事となります。毎年の皆様ありがとうございます。100名あまりの同窓生にお集まりいただき、盛大に開催していただいております。恩師の言葉、クラブ活動の葛藤と成果など多くの思い出を語り、人生の後半への活力にしたいと考えていることでしょ

お気軽に問い合わせ

最近「各務原高校事務室の〇〇です」と職員を装って住所の確認や職業を聞き出す電話が同窓生の家にかかっています。また同級生の名をかたってオレオレ詐欺まがいの電話を受けた報告もあります。名簿に関わる問い合わせには注意してください。



平成27年度同窓会総会 並びに懇親会のお知らせ

本年度の同窓会・総会を左記のとおり開催いたします。

◎ご出席をお願いしている先生方

- 藤吉 清紀 先生(7期・1組)
- 大橋 三郎 先生(7期・2組)
- 小森 豊 先生(7期・3組)
- 服部 栄治 先生(7期・5組)
- 齋藤 方成 先生(7期・6組)
- 酒向 幸紀 先生(7期・8組)
- 可児 隆雄 先生(7期・理数科)
- 尾関 高美 先生(7期・英語科)
- 吉田 憲司 先生(17期・1組)
- 巽 成生 先生(17期・2組)
- 河合 伸治 先生(17期・3組)
- 時国賢次郎 先生(17期・4組)
- 長屋 隆信 先生(17期・5組)
- 大前 充 先生(17期・6組)
- 前田 伸 先生(17期・7組)
- 前田 仁 先生(17期・9組)
- 藤沢 一博 先生(17期・理数科)
- 玉置 啓二 先生(17期・英語科)

■日時

平成二十七年九月十九日(土) 一七時三〇分より

■場所

コパン各務原

各務原市各務西町四一三〇三一五

☎(〇五八)三八九一四一八八

■会費

六,〇〇〇円(当日徴収)

平成26年度卒業生(42期生)進路別人数

Table showing graduation destinations for 42nd graduates, categorized by school type (Public/Private), field (General/Science/English), and gender. Total count is 267.

平成26年度 大学・短大・専門学校等合格者数

Table showing the number of students who passed university, junior college, and vocational school entrance exams in 2015.

進路状況だより

・延べ数 ()は過年度生、内数

平成26年度事業報告

H26.5.16 第1回役員会

H26.6.7 第2回役員会

H26.6.16 第3回役員会

H26.6.27 第4回役員会

H26.7.5 第5回役員会

H26.7.19 第6回役員会

H26.8.7 第7回役員会

H26.8.20 第8回役員会

H26.9.6 第9回役員会

H26.9.20 第10回役員会

H26.10.7 第11回役員会

H26.10.27 第12回役員会

H26.11.13 第13回役員会

H26.11.27 第14回役員会

H26.12.13 第15回役員会

H27.1.6 第16回役員会

H27.1.20 第17回役員会

H27.2.3 第18回役員会

H27.2.17 第19回役員会

H27.3.3 第20回役員会

H27.3.17 第21回役員会

H27.3.31 第22回役員会

H27.4.14 第23回役員会

H27.4.28 第24回役員会

H27.5.12 第25回役員会

H27.5.26 第26回役員会

H27.6.9 第27回役員会

H27.6.23 第28回役員会

H27.7.7 第29回役員会

H27.7.21 第30回役員会

H27.8.4 第31回役員会

H27.8.18 第32回役員会

H27.9.1 第33回役員会

H27.9.15 第34回役員会

H27.9.29 第35回役員会

H27.10.13 第36回役員会

H27.10.27 第37回役員会

平成27年度 人事異動

退職者・転出者

近藤 健二

岩井 浩光

藤澤 博子

尾下 翔太

山川 隆

河田 勝美

山田 英実

山口 浩美

渡辺 敏明

山下 理恵子

竹内 均

原 佳奈子

宮崎 圭太郎

道澤 宏一

立川 智昭

今井 雅也

長谷川 有里

牧田 篤弥

平澤 直弥

原 裕子

吉長 大介

玉木 里佳

鈴木 真理

溝口 賢一

速水 法子

川瀬 竜一

野村 悠

宮崎 圭太郎

道澤 宏一

立川 智昭

今井 雅也

長谷川 有里

牧田 篤弥

平澤 直弥

原 裕子

吉長 大介

編集後記

今年の夏も「熱中症」が多く出ていますね。台風の影響で気温の上昇が続いているとか。体調管理が難しい日々が続いていますので、ご自愛くださいませ。

なでしこジャパン「サッカーW杯2連覇」の期待で連日にぎわっていました。結果は銀メダルでしたが、彼女たちの頑張りにより「力」をもらったのは、サッカーファンだけではありませんね。また、男子サッカーも新監督のもと、本大会への出場が期待されます。さらには、母校の後輩がいつか夢の舞台に立てる日が来ることを願っています。

昨年、同窓会として「グラドル用テント」を贈りました。体育祭を始め各種行事で活用されています。後輩たちの躍動に役立っていると思うと嬉しいですね。時間がない年も作成しております。ぜひご覧くださいませ。

今年一度の「同窓会総会」、今年も地元での開催です。参加の前にも母校まで足を延ばしてみませんか。グラウンドや中庭の景色が、ずいぶん卒業時と変わっています。どこが違うかと探すのも楽しいですよ。創立50周年へ、残すべきもの、足りないものは何か、同窓会としてできることを考えていきたいと思えます。

母校にもHPが開設されています。ご覧になりましたか?同窓会のコーナーでは、事業計画・事業報告・総会のご案内などと共に、この会報も掲載しています。隔年に郵送していた会報は、平成26年からHPへの掲載に変更いたしました。郵送は総会の幹事年の前後だけになりますが、お手元に届かない年も作成しております。ぜひご覧くださいませ。

が合う方は母校のHPをチェックして、ぜひ応援(参観)にお出かけください。

同窓会評議員(42期生)

代表 奥村光一 副代表 加藤 風咲

丹羽祥之介 間崎 望

前島 幹耀 三品穂乃佳

◎山上 夏美 内川 祐貴

◎岡崎 正敏 中村 莉子

○中島 太一 青山 千紗

○井戸 亮太 今尾 恭子

8組 井戸 亮太 今尾 恭子

7組 中島 太一 青山 千紗

6組 岡崎 正敏 中村 莉子

転入者

宮崎 圭太郎

道澤 宏一

立川 智昭

今井 雅也

長谷川 有里

牧田 篤弥

平澤 直弥

原 裕子

吉長 大介

玉木 里佳

同窓会維持会費のお願い

元来、卒業時の同窓会費が終身会費となっておりましたが、会員数増加に伴う会報発送費の増大、創立40周年記念事業への寄付等により、同窓会の財源が逼迫しております。同窓会をより一層発展させるために、維持会費の納入につきまして、会員の皆様方のご協力をお願いします。

趣 旨 同窓会報「きなし」の発行及び運営維持に関わる費用を同窓生一万五千余名に協力依頼し、これに充てる。

金 額 一口3,000円

納入方法 下記のように、郵便局の「ばるる」で送金してください。

口座名 各務原高校同窓会

口座番号 12470 23784971

他銀行からのお振り込み

【店名】二四八 【店番】248

【預金種目】普通預金

【口座番号】2378497

(窓口にて、現金・総合口座・カード、ATMにて、総合口座・カードが可能です。)

※尚、送金していただいた方には、毎年同窓会報「きなし」を発送します。(払込人名に、卒業年を付記して下さい。)

(平成26年度からは原則web閲覧といたしました。)